

COMMUNIQUE DE PRESSE

La maternité et les urgences gynécologiques-obstétricales du CHU Amiens-Picardie font face à un afflux de patientes

En raison de la fermeture temporaire de la maternité et des urgences gynéco-obstétricales de la clinique Victor Pauchet, le CHU Amiens-Picardie met en place des moyens humains et matériels pour faire face, au mieux, à l'accueil des patientes non suivies au CHU.

Ainsi, depuis le jeudi 18 novembre 2021, les patientes de la Clinique Victor Pauchet sont accueillies au sein de la maternité du CHU Amiens Picardie.

Cette situation, qui engendre une augmentation des prises en charge en maternité et aux urgences gynécologiques-obstétricales du CHU Amiens-Picardie, fait suite au mouvement de grève qui sévit au sein de la Clinique Victor Pauchet.

La durée de cette grève a mené ce jour la direction du CHU Amiens-Picardie, en concertation avec les professionnels, à déclencher le **plan blanc sectoriel en maternité** pour assurer efficacement sa mission d'accueil et de soins.

Pour faire face à cette affluence, le CHU Amiens-Picardie, dans le cadre de sa mission de service public, a réorganisé les secteurs de gynécologie-obstétrique et a mobilisé des renforts humains supplémentaires (notamment gynécologues-obstétriciens seniors, sages-femmes, étudiantes sages-femmes, aides-soignantes / auxiliaires de puériculture...).

Le CHU Amiens-Picardie souligne l'engagement de ses professionnels impliqués dans le dispositif et les remercie.

Les patientes suivies à la Clinique Victor Pauchet sont invitées à se rapprocher de la maternité la plus proche de leur domicile ; en cas d'urgence il faut contacter le 15 (SAMU).